



## Impagos

# Sanidad asegura que mañana abonará la deuda pendiente con las 2.458 farmacias

El conseller Marciano Gómez confirma también que a partir del 31 de julio se normalizará la situación y se retomarán los abonos regulares a todas las boticas

LLUÍS PÉREZ  
València

El viernes 18 de julio. Ese será el día en que la Conselleria de Sanidad salde su deuda pendiente con las 2.458 farmacias. Ese día la Generalitat les abonará el impago de la

factura de los medicamentos del mes de mayo, que no les pagó a finales de junio por el retraso en la llegada del Fondo de Liquidez Autonómico (FLA) extra. Así lo confirmó el conseller de Sanidad, Marciano Gómez, en la visita al centro de salud Sant Francesc d'Oliva junto con el *president* Carlos Mazón.

El propio Gómez mantuvo este martes una reunión con los colegios de farmacéuticos, en la que les comunicó que el pago sería «inmediato». Ayer, sin embargo, puso fecha a esa inmediatez: «Me atrevo a decir, a asegurar y a vaticinar que será el viernes», expresó. El anuncio pone fin a la incerti-

dumbre de las apotecas valencianas, que han mostrado su preocupación por el aprieto económico al que les sometía la decisión de Sanidad de no pagarles. Y es que Gómez refrendó, además, que el 31 de julio se retomarán los pagos regulares a este sector, con lo que se normalizará la situación. ■